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Queridos amigos: 
 
Es momento de música y no de discursos.  
 
Sólo quiero decir lo siguiente. Siempre hay que tener un propósito, un sueño, para que 
valga la pena la vida. Pensé que esto era posible y estamos contentos con Luisa acá esta 
noche. 
 
Hace un año, justo un año, aquí en Concepción, en el primer Encuentro de Orquestas 
Juveniles, adquirí un doble compromiso, con ustedes y en especial con los jóvenes que 
dan vida a estas orquestas. Primero, apoyar a las orquestas con una institucionalidad que 
diera continuidad a esto que se ha creado. Eso fue entonces la Fundación de Orquestas 
Juveniles de Chile, que preside Luisa, y que es el germen que nos permite mantener esto 
a lo largo y a lo ancho de Chile. 
 
El segundo compromiso era que Chile, a través del presupuesto, tiene que aplaudirlos a 
ustedes y eso se hace con un esfuerzo financiero que todavía es modesto, pero que 
implica entonces la posibilidad de dar este apoyo, estas becas, tener una biblioteca con 
las partituras, tener una sede en Santiago, ahora en Concepción y estoy seguro que las 
iremos plantando a lo largo de Chile para que germinen. 
 
Esta Fundación tiene un fondo que entrega becas, por ahora modestas y pocas. El 
compromiso es que sean más y mejores. Todo se hace así, lenta, paulatina, pero 
esforzadamente. Y mi compromiso aquí es que con perseverancia vamos a ser capaces 
de seguir creciendo. 
 
Hoy tenemos una verdadera red de orquestas juveniles, lo hemos visto en los jóvenes 
que han sido becados, lo hemos visto acá en este encuentro, lo hemos visto a lo largo y 
a lo ancho de Chile. Teníamos 45 orquestas juveniles e infantiles, ahora son más de 60 y 
el año próximo serán muchas más. 
 
Esto se hace con el esfuerzo de todos, con una voluntad del país, del mundo privado, del 
mundo público, porque queremos abrir un espacio a lo que somos, a lo que queremos 
ser. 
 
Y aquí, con los mayores, con los padres, las madres que han llegado acá, todos estamos 
orgullosos de estos jóvenes que reflejan un Chile distinto, pujante, que sabe lo que 
quiere ser. Aquí estamos demostrando que Chile puede elevarse a las alturas que quiera, 
con voluntad y decisión. Demos un aplauso y las gracias a estos jóvenes. Muchas 
gracias. 


